
 
 
 
 
 
 

 

ACTA N°   09/2014 

 

En la ciudad de Montevideo, el seis de junio de dos mil catorce, siendo la hora 10.30, 

se reúne el Consejo Ejecutivo de la Unidad de Acceso a la Información Pública (UAIP), 

encontrándose presentes los siguientes miembros: Dr. Gabriel Delpiazzo en calidad de 

Presidente, la Ing. Virginia Pardo en ejercicio de atribuciones delegadas según 

resolución N° 027/2012 del Director Ejecutivo de AGESIC de fecha 08 de junio y la 

Arch. Alejandra Villar.----------------------------------------------------------------------------------- 

También se cuenta con la presencia de la Dra. Mariana Gatti y la Ing. Ma. de las 

Nieves Freira------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Asuntos Tratados: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

1. Presentación Dra. Rosario Ierardo: Instructivo de Transparencia Activa: 

Ingresa a sala la Dra. Rosario Ierardo, quien realiza una presentación de los 

contenidos del instructivo de transparencia activa. Los integrantes del Consejo 

sugieren cambios que serán tenidos en cuenta. Se remitirá una nueva versión para su 

validación.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2. Comunicación Poder Judicial y Comisión Honoraria de Salud Cardiovascular 

por Informe Anual: Los miembros del Consejo encomiendan la realización de 

contacto con estas instituciones para conocer en detalle el contenido de los informes 

anuales.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

3. Aplicación Piloto del Sistema de Solicitudes de Acceso: Se resuelve realizar un 

plan de implantación del sistema el que será presentado al Consejo en próximas 

sesiones, y así definir la estrategia para definir los organismos participantes del 

proyecto piloto.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

4. Revisión ajustes Plan de Sensibilización: La Ing. María de las Nieves Freira, 

presenta a los miembros del Consejo, los ajustes realizados en el Plan de 

Sensibilización. Se sugieren cambios los cuales serán impactados en el mismo, 

quedando aprobado.-------------------------------------------------------------------------------------- 

5. Definición “bajadas” de la Campaña de Sensibilización: Se solicita a la Dra. 

Gatti contactar a la Lic. Natalia Pelufo del área de Comunicaciones de AGESIC, para 

trabajar las “bajadas” de la campaña de sensibilización ciudadana.--------------------------- 
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5. Expedientes a estudio:------------------------------------------------------------------------------ 

 2014-2-10-0000215 - UAIP - SOLICITUD DE ACCESO - SR. AA– Se firma 

resolución ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 2014-2-10-0000197 - CONSULTA UAIP - DIRECCIÓN NACIONAL DE 

AVIACIÓN CIVIL E INFRAESTRUCTURA AERONÁUTICA (DINACIA). Se 

solicita  a la Dra. Ierardo ajustes en el dictamen de referencia.----------------------- 

Siendo las 12:30 horas, se levanta la sesión.-------------------------------------------------------- 

 


